

05. MÄRZ
2025

MESSEZENTRUM
SALZBURG

salz₂₁
**HOME OF
INNOVATION**
MENSCH | TECHNIK | ZUKUNFT

salz21 begeistert Start-ups, Investoren und Visionäre

Unter dem Motto **MENSCH | TECHNIK | ZUKUNFT** verwandelte sich das Messezentrum Salzburg am **5. März** zum Treffpunkt für wegweisende Ideen und zukunftsweisende Technologien. Die Innovationskonferenz **salz21 – Home of Innovation** bot eine einzigartige Plattform für den Austausch über aktuelle technische Entwicklungen, gesellschaftliche Herausforderungen und unternehmerische Chancen zwischen Start-Ups, Investoren und Experten aus Wirtschaft, Wissenschaft und Politik.

Technologische Innovationen und gesellschaftliche Herausforderungen im Fokus

Mit Schwerpunktthemen wie **Künstliche Intelligenz, Green Tech, Kreislaufwirtschaft und Digitalisierung** setzte die salz21 2025 entscheidende Impulse für die Zukunft. Hochkarätige Speaker und Fachleute gaben Einblicke in aktuelle Entwicklungen und diskutierten innovative Lösungsansätze für drängende globale Herausforderungen. Über **30 Keynotes, einige Workshops und eine Vielzahl an Pitches** inspirierten Teilnehmer zu neuen Ideen, Investments und praxisnahen Anwendungen.

Innovation hautnah: Highlights der salz21

Rund **1.400 Besucher:innen** folgten dem Innovationsgeist der salz21 und erlebten gemeinsam mit über 70 Ausstellern aus Inkubatoren, Partnern, Start Ups und den Salzburger Forschungszentren ein umfangreiches Themenspektrum. Zahlreiche renommierte Institutionen und Unternehmen präsentierten ihre neuesten Entwicklungen. Besonders erfolgreich verlief die **Startup- und Investmentkonferenz SALT'N'VENTURE**, die Gründer:innen, Innovator:innen und Investor:innen miteinander vernetzte. Mit 20 inspirierenden Pitches, hochkarätigen Experts Talks, branchenspezifischen Investor Walks und vielfältigen Networking-Möglichkeiten bot die Konferenz ideale Bedingungen für die Entwicklung neuer Geschäftsmodelle und zukunftsweisender Partnerschaften. Die salz21 erwies sich erneut als wertvolle Brücke zwischen Startups und Investoren, die hier die neuesten Innovationen präsentieren und wertvolle Kontakte knüpfen konnten.

Auch der **Innovation Sprint** war 2025 wieder ein Publikumsmagnet: Über 100 Studierende aus verschiedenen Fachrichtungen kamen zusammen, um sich mit realen unternehmerischen Herausforderungen auseinanderzusetzen. In gemischten Teams aus Management-, Design- und Technikstudierenden der Paris Lodron Universität Salzburg, der FH Salzburg, der Universität Innsbruck und der Technischen Hochschule Rosenheim entwickelten sie – begleitet von 10 erfahrenen Innovationscoaches - innerhalb von 48 Stunden neue Ideen und präsentierten Prototypen.

WISS Networking Night: Gipfeltreffen der Innovationsszene

Den krönenden Abschluss bildete die **WISS Networking Night**, welche jährlich die führenden Vertreter:innen der Forschungs-, Startup- und Innovationsszene zusammenbringt. Mit ihrer Keynote **„Führung und Innovation im KI-Zeitalter: Was Wirtschaft und Politik jetzt tun müssen“** setzte **Prof. Dr. Isabell M. Welpé (TU München)** hier wertvolle Impulse für strategische Maßnahmen im digitalen Wandel.

Mit einem inspirierenden Programm und hochkarätigen Gästen hat die salz21 2025 eindrucksvoll bewiesen, dass sie eine der bedeutendsten Innovationsplattformen im deutschsprachigen Raum ist. Die Veranstaltung förderte nicht nur den Austausch zwischen visionären Köpfen, sondern auch nachhaltige Kooperationen und Investitionen in die Technologien der Zukunft.



Stichworte: Messen, Veranstaltungen, Wirtschaft, Innovation, Künstliche Intelligenz, Start-Up, Salzburg

Über „salz21“

Weitere Informationen unter www.salz21.at

Credits/Copyright Bildmaterial

Abdruck im Rahmen Ihrer Berichterstattung honorarfrei (zeitlich unbeschränkt)

„salz21“ 2025: <https://www.salz21.at/de/presse-news/mediathek/>

© wildbild / Messezentrum Salzburg